

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Marchésieux-rejette-par-un-vote>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Marchésieux rejette, par un vote massif, le passage de la ligne THT**

**3 décembre 2006**

## **Marchésieux rejette, par un vote massif, le passage de la ligne THT**

□Le couloir de lignes à très haute tension ne passera pas par Marchésieux !□ Ainsi en a décidé, dimanche dernier, la population de cette commune située entre Saint-Lô et Périers lors d'un scrutin organisé par la municipalité. 97 % des votants se sont déclarés opposés à voir passer la THT au-dessus de leur tête comme ils en sont menacés.

Et ils descendront dans la rue s'il le faut pour empêcher toute nouvelle construction dans un secteur qui accueille déjà un premier couloir de transport d'électricité provenant de la centrale de Flamanville. Ils savent de quoi ils parlent !

A un an des décisions sur le tracé définitif d'une nouvelle balafre dans le paysage manchois, la mobilisation enfle contre la politique du fait accompli imposée par EDF et l'Etat. Le nombre grandissant d'opposants de tous bords à ce projet de lignes aériennes au bénéfice de la Bretagne et des Pays de Loire devrait pourtant pousser les décideurs à revoir leur copie. Si le département de la Manche a accepté l'implantation de l'EPR, ce n'est pas pour que son environnement soit saccagé du nord au sud.

Ce n'est pas pour que les Normands subissent de nouvelles nuisances visuelles et sonores ni des menaces pour leur santé. La solution - c'est possible techniquement - passe par l'enfouissement de ces lignes comme cela se pratique dans d'autres pays. L'Etat et l'EDF doivent cesser leur attitude méprisante à ce sujet.